
Stv. Schulte bittet die Verwaltung, dass Thema Wochenmarkt für die nächste Sitzung des 
Planungs-, Bau- und Umweltausschusses vorzubereiten. 
 


